

**FECHA: 7 DE ABRIL DE 2025.**

**BOLETÍN: 186**

## **TRAS UNA REHABILITACIÓN INTEGRAL, ALE ROJO DE LA VEGA ENTREGA NUEVO CENTRO DE ATENCIÓN CANINA Y FELINA**

- *Este espacio ahora cuenta con jaulas limpias y seguras, malla sombra para protección solar y espacios para el bienestar emocional de animales de compañía.*
- *Lo que antes era el ‘Hotel para perros y gatos abandonados’, “un lugar que lastimaba en lugar de sanar”, hoy es un centro que demuestra el amor por los animales, aseguró la edil.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega entregó el nuevo Centro de Atención Canina y Felina de la Alcaldía Cuauhtémoc, con instalaciones diseñadas bajo estándares internacionales, que incluyen jaulas limpias y seguras, malla sombra para protección solar, áreas de socialización al aire libre y espacios diseñados para el bienestar emocional de gatos y perros.

Tras una rehabilitación integral, el Centro de Atención Canina y Felina, ubicado en Tepito, cuenta además con un quirófano y mejoras en la ventilación de áreas de almacenamiento de alimentos.

El recinto, que en la administración pasada fue inaugurado como “Hotel para gatos y perros abandonados”, se encontraba en condiciones deplorables: jaulas oxidadas, espacios insalubres y sin los mínimos requerimientos de seguridad o atención médica, recordó la alcaldesa. Es por ello que, desde el inicio del nuevo gobierno, la mandataria instruyó su revisión y rehabilitación integral.

“Lo que había aquí era una vergüenza”, expresó Ale Rojo de la Vega durante el acto inaugural. “Era un lugar triste, sucio, injusto. Un espacio que lastimaba en lugar de sanar. Hoy es un centro que cuida, que protege, que demuestra con hechos el amor por los animales”, subrayó.

Para el arquitecto Rodrigo Almonacid Mondragón, responsable de la construcción del Centro de Transferencia Canina del Sistema de Transporte Colectivo Metro y quien asesoró a la alcaldía durante la rehabilitación de este espacio, el nuevo Centro de Atención Canina y Felina “es motivo de orgullo”, pues representa un proyecto integral que cumple con criterios internacionales y responde a una demanda ciudadana legítima: el trato digno hacia los animales.

En su mensaje, la alcaldesa agradeció la participación de activistas, especialistas, sociedad civil y voluntarios que acompañaron y exigieron este cambio desde el primer día, así como a los maestros rotulistas, originarios de Tepito, que se encargaron de realizar los rótulos del nuevo centro. Subrayó que la transparencia y la capacitación del nuevo personal son parte fundamental del proyecto: “Hoy hay orden, hay atención, y hay un equipo comprometido con el bienestar de quienes no tienen voz, pero sí corazón”.

Durante el acto, se informó que la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) ya ha supervisado las nuevas instalaciones, que hoy cumplen con condiciones adecuadas para el resguardo y atención médica de animales en situación de vulnerabilidad.

Cabe recordar que antes de cumplirse 100 días del gobierno de Ale Rojo de la Vega y previo al cierre temporal de este espacio para su rehabilitación, se brindaron mil 719 atenciones, incluyendo 781 consultas veterinarias, 163 vacunas antirrábicas, 329 desparasitaciones y 191 esterilizaciones. También se han ofrecido 176 servicios de estética, 429 sesiones de adiestramiento y se concretaron 7 adopciones de animales rescatados de las calles.

La Alcaldía Cuauhtémoc refrenda su compromiso con el bienestar animal y hace un llamado a la ciudadanía a practicar la tenencia responsable de animales de compañía, promoviendo el respeto, el cuidado diario, la esterilización y la adopción como acciones clave para construir una comunidad más empática y consciente.